

## Launching Excavator di Tanjung Alai, Bupati Solok Berharap Kemerataan Pembangunan

JIS Sumbar - [INDONESIASATU.CO.ID](http://INDONESIASATU.CO.ID)

Dec 20, 2021 - 23:09



SOLOK - Bupati Solok H.Epyardi Asda, M.Mar, me-launching Excavator sekaligus melaksanakan Goro (Gotong Royong) bersama di Nagari Tanjung Alai, Kec. X koto Singkarak, Kabupaten Solok, Sumatera Barat, Senin, 20 Desember 2021.

Kegiatan yang digelar di SMK 1 X koto Singkarak, Nagari Tj. Alai itu turut dihadiri oleh Staf Ahli Bidang Ekbangkesra Syahrial, Kepala SKPD terkait, Camat X Koto

Singkarak Chrismon, Forkopimcam, Kepala SMK 1 X Koto Singkarak Afrikal, Walinagari Tanjung Alai Yurdam, SE, serta masyarakat setempat.

Dalam sambutannya, Walinagari Tj. Alai Yurdam menyampaikan ucapan terima kasih kepada Bupati Solok yang telah berkenan menjadikan Nagari Tanjung Alai sebagai sasaran dari keberadaan program Excavator untuk digunakan dalam percepatan gerak laju pembangunan.

“Pada 15 Desember kemaren, Excavator telah sampai di nagari kami dan telah dioperasikan di beberapa titik. Untuk itu, kami mohon arahan kepada Bapak Bupati tentang bagaimana membangun Nagari Tanjung Alai ini kedepannya,” ujar Yurdam.

Dalam kesempatan itu, Walinagari Tanjung Alai juga menyampaikan informasi terkait capaian vaksinasi di nagari tersebut, yang sudah mencapai 97 persen.

Menanggapi hal itu, Bupati Solok H. Epyardi Asda mengatakan bahwa excavator itu selama 1 bulan boleh digunakan dimana saja di nagari setempat, dengan harapan setelah selesai jalan udaha tani yang saat ini telah mulai dibuka dengan alat berat tersebut, dilakukan pendataan pemilik lahan agar dinas pertanian bisa melakukan pengecekan tentang tumbuhan apa yang cocok untuk ditanam di lahan tersebut.

“Nanti kita akan diberikan bibit unggul gratis kepada pemilik lahan,” imbuh Bupati. Selain itu, Bupati Solok Epyardi Asda juga menyampaikan bahwa pada tahun 2022 akan dilaksanakan Rakorbang (Rapat Koordinasi Pembangunan) dengan mengundang Walinagari se Kabupaten Solok untuk mengusulkan pembangunan di nagari masing-masing, guna diakomodir sesuai dengan kemampuan daerah.

“Khusus untuk pembangunan jalan akan kita lakukan secara swakelola. Saya berharap, dibawah kepemimpinan saya, masyarakat merasakan pembangunan yang merata di Kabupaten Solok ini,” pungkasnya.

Usai launching Excavator itu, Bupati menyempatkan diri untuk berdialog bersama masyarakat nagari Tanjung Alai dan melaksanakan Goro bersama, serta melanjutkan dengan mengunjungi Lereng Green View yang berada di nagari setempat. (Amel)